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البحر  في  والتعمق  ال�سباحة  من خطورة  البحر  ومرتادي  المواطنين  نحذر 
مدير الأمن البحري قطاع خليج عدن العقيد محمد طارش لـ)                 ( : 

زوارقنا منتشرة في السواحل للقيام بواجبها  الوطني 

القربي وراصع يفتتحان وحدة لطوارئ الأطفال بمستشفى الكويت الجامعي 

وضع لوحات تحذيرية وألزمنا أصحاب الشاليهات والنوادي بذلك 

وزير الداخلية :ليس أمام العناصر الإجرامية الحالمة بإعادة حكم الكهنوت الإمامي سوى الاستسلام 

الجمعة   30 مايو  2008 م - العدد ) 14129( السنة الأربعون

القوات المسلحة والأمن تطهر بعض المديريات في صعدة من عناصر التمرد والتخريب
بعد القضاء على الإرهابيين في بني حشيش

مصلحة خفر السواحل أنشئت بقرار جمهوري ، ومقرها الرئيسصنعاء ، ويعد قطاع خليج 
عدن أول قطاع يؤسس في إطار المصلحة التي من مهامها حماية سيادة اليمن في المياة  
الإقليمية وفي المنطقة الاقتصادية الخالصة وفي الجرف القاري ، وحراسة السواحل والجزر 
والموانئ والمرافئ البحرية ومكافحة التهريب والتسلل والهجرة غير القانونية من وإلى 

الأراضي اليمنية عبر البحر. 
وفي إطار ذلك لعب قطاع خليج عدن دوراً كبيراً في تنفيذ هذه المهام .. وكان لإدارة الأمن 
البحري قطاع خليج عدن أيضاً دور في تحذير المواطنين ومرتادي الشواطئ والسواحل اليمنية 

سواء للتنزه أو لطلب الرزق في البحر. 
) 14 أكتوبر( التقت العقيد محمد طارش عبدالله الحمادي مدير الأمن البحري قطاع خليج 

عدن / مصلحة خفر السواحل وسألته عن الاستعدادات لديهم خلال فصل الصيف فقال : 

لدينا نقص في الغواصين ومعدات السباحة 

وأشادت المصادر بالروح المعنوية 
العالية التي يتمتع بها منتسبوالقوات 
ي��ؤدون  المسلحة والام���ن وه��م 
التمرد  عناصر  تتبع  في  مهامهم 
والتخريب ومطاردتهم في الجبال 
و الكهوف وتخليص المحافظة من 
شرهم وقد لاقت الأعمال البطولية 
لمنتسبي القوات المسلحة والامن 
الارتياح الكبير من المواطنين الذين 
عبروا عن تقديرهم ومساندتهم 
للدولة في بسط نفوذها على كافة 
المناطق والقضاء على هذه العناصر 
لأية  تستجب  ل��م  التي  المتمردة 
دعوات أو وساطات أو اتفاق .وكان 
اللواء الركن  مطهر رشاد المصري 
وزير الداخلية قد دعا عناصر فتنة 
التخريب والتمرد والإرهاب الخارجين 
على النظام والقانون في محافظة 
صعدة سرعة تسليم أنفسهم إلى 
وأقسام  المحلية  السلطة  رؤس��اء 
وغيرها،  المحافظة  في  الشرطة 
قبل فوات الأوان. . وقال المصري 
في تصريح لوكالة سبأ :« إن تلك 

العناصر تتحمل كامل المسؤولية 
التمرد  عن كل ما ترتب عن فتنة 
التي أشعلتها في بعض مديريات 
من  ارتكبته  وم��ا  صعدة  محافظة 
المواطنين  حق  في  وقتل  جرائم 
والمشايخ والشخصيات الاجتماعية 
وتخريب الممتلكات العامة والخاصة 
السبيل  وإخ��اف��ة  الطرقات  وقطع 
منازلهم  من  المواطنين  وتشريد 

وقراهم والتسبب في معاناتهم«. 
العناصر  ت��ل��ك  إن  وأض������اف:« 
الإج��رام��ي��ة الحالمة ب��إع��ادة حكم 
الكهنوت ألإمامي ليس أمامها من 

خيار سوى الاستسلام«. 
القوات  أن  الداخلية  وأك��د وزي��ر 
الأخوة  وبتعاون  والأم��ن  المسلحة 
المواطنين ستكون بالمرصاد لكل 
من تسول له نفسه المساس بأمن 
الوطن والمواطنين وستتعامل بكل 
حزم وقوة مع تلك العناصر المتمردة 
وإجبارها على الاستسلام والخضوع 

لسلطة النظام والقانون.
وعلى نفس الصعيد تم تطهير 

عناصر  من  حشيش  بني  مديرية 
التي  والتمرد  والتخريب  الإره��اب 
حاولت القيام بأعمال إرهابية وقد 
تصدت وحدات من القوات المسلحة 
لهذه العناصر بكل بطولة واستبسال 
الدستورية  مهامها  م��ن  انطلاقا 
الوطن  حماية  في  إليها  الموكلة 
إقلاق  يحاول  من  لكل  والتصدي 

السكينة العامة .
وقال مصدر عسكري إن الوحدات 
في  انتصاراتها  حققت  العسكرية 
بني حشيش بدون أية خسائر سوى 
واح��د من منتسبي  سقوط شهيد 

القوات المسلحة.
وكان مصدر مسئول بوزارة الدفاع 
قد أعلن في وقت سابق عن تطهير 
مديرية بني حشيش محافظة صنعاء 
وبعض مديريات محافظة صعده من 
عناصر الإرهاب والتخريب والتمرد. 

وقال المصدر في تصريح لوكالة 
تمكنت   »: سبأ(   ( اليمنية  الأن��ب��اء 
القوات المسلحة والأمن وبتعاون من 
المواطنين من تصفية كافة أوكار 

عناصر الفتنة والتمرد الخارجة على 
النظام والقانون في مديرية بني 
حشيش وبعض مديريات محافظة 
تلك  قامت  أن  بعد  وذل��ك  صعده 
العناصر التخريبية بالإخلال بالأمن 
على  والاع��ت��داء  العامة  والسكينة 

الممتلكات العامة والخاصة«. 
وأك�����د ال��م��ص��در أن ال���ق���وات 
المسلحة والأمن لن تتهاون مع أي 
شخص تسول له نفسه المساس 
للوطن  العامة  والسكينة  بالأمن 

والمواطنين.
إلى ذلك أكد سراج الدين اليماني 
الباحث بشؤون  الجماعات الإسلامية  
لإنهاء  العسكري  الحسم  أهمية 
مشكلة الحوثيين.. وفي تعليق له 
على دعوة وزير الداخلية اللواء مطهر 
للاستسلام،  للحوثيين  المصري 
قال اليماني في تصريح« للجزيرة 
نت«أمس  إن وزير الداخلية يعرف 
أن الحوثيين لن يستسلموا أبدا لا 
للدولة ولا لغيرها، وكان على الدولة 
أن تحسم الأمر من المعركة الأولى 

عام 2004.
ال��ح��وار مع  أن  ال��ي��م��ان��ي  ورأى 
طاقات  استنفد  ق��د  المتمردين 
الدولة وخاصة أنهم رفضوا تنفيذ 
اتفاق الدوحة الذي يقضي ببسط 
الدولة سيادتها على كافة المناطق 
عن  الحوثيين  وتخلي  في صعده، 
إلى  الجبال  من  ونزولهم  السلاح 

قراهم آمنين مطمئنين.
وأكد أن المتمردين في طريقهم 
للأفول وأن الدولة قادرة أن تحسم 
الحرب مع الحوثيين، وأشار إلى أن 
المعركة تسير باتجاه إنهاء التمرد 
بالقوة وخاصة بعد أنباء تقدم قوات 

الجيش ودك معاقل المتمردين.
وبشأن وصول المتمردين منطقة 
بني حشيش التي تبعد نحو سبعين 
كيلو مترا من العاصمة صنعاء، قال 
أرادوا سحب  اليماني إن الحوثيين 
المعركة من صعده حتى يتنفسوا 
الصعداء، ومن وجد منهم في منطقة 
بني حشيش قد تم سحقهم من قبل 

الجيش.

❊ �سعدة / متابعات :

أكدت مصادر عسكرية أن الوحدات العسكرية والأمنية 
في محافظة صعدة أحرزت تقدما كبيرا في المناطق 
التي كانت تتمركز فيها عناصر التمرد والتخريب وقامت 
بتطهير بعض المديريات التي كانت تتواجد فيها عناصر 

الفتنة والتمرد التابعة للإرهابي الحوثي.
ان  المصادر قولها  ونقل موقع »26سبتمبرنت«عن 
أعدادا كبيرة من عناصر التمرد سلموا أنفسهم للوحدات 
العسكرية خلال اليومين الماضيين ومنهم بعض القيادات 
الذي  الشديد  الضغط  ظل  في  للمتمردين  الميدانية 

واجهوه اثناء المواجهات مع القوات المسلحة والامن.

 وفي حفل الافتتاح رحب وزير الخارجية بالدور الذي 
تقوم به الجمعية في اليمن والذي يعكس حقيقة أن 
الدبلوماسي الذي يأتي إلى اليمن يشعر بحاجة اليمن 

وبمعاناة أبنائه.
 وقال الدكتور القربي مخاطبا نساء رؤساء البعثات 
الدبلوماسية »أسهمتم من خلال هذا العمل بدور سنذكره 
دائما لكم في اليمن لأننا نعتقد أن هذه الأشياء البسيطة 

لها معنى كبير في نفوسنا«.
 واضاف  » إن تجهيز وحدة لطوارئ الأطفال ستكون سندا 
لقسم الأطفال بالمستشفى لتقديم خدماته المجانية 
مستقبل  هم  الذين  وللأطفال  اليمنيين  للمواطنين 

اليمن«.
 وأش��اد وزير الخارجية بحرص وزير الصحة العامة 
والسكان على تقديم المستشفيات خدمة صحية متطورة 

ومتميزة من خلال المراقبة عن كثب لكل ما يجري فيها.
السفير  زوج��ة  الجمعية  رئيسة  عبرت  جانبها  من   
السوداني بثينة أحمد أبو زيد في كلمتها عن أملها في أن 
تسهم الأجهزة الطبية الحديثة المقدمة لغرفة طوارئ 

الأطفال في التخفيف من معاناة الأطفال.. مشيرة إلى 
أنه تم تخصيص هذا الدعم لمستشفى الكويت كونه 

يقدم خدمات مجانية.
  على صعيد آخر أوضح مدير عام المستشفى الدكتور 
أسرة  ثمانية  ال��ط��وارئ تضم  وح��دة  أن  الكاف،  حامد 
مجهزة بالإضافة الى جهاز للتنفس الصناعي والتخدير 
وثلاثة اجهزة للمراقبة الحيوية للمرضى وجهاز الصدمة 
في  المستخدمة  الأجهزة  أحدث  من  وعدد  الكهربائية 

الإنعاش القلبي التنفسي.
 مشيرة إلى وجود غرفة لاسعافات نقل الدم للأطفال 
المصابين بداء تكسر الدم الثلاسيميا والأنيميا المنجلية 

وغيرها.
 بعد ذلك سلم كل من وزير الخارجية ووزير الصحة 
العامة والسكان ومدير عام مستشفى الكويت الجامعي 
رئيسة الجمعية درع المستشفى، تقديرا للدعم الذي 

قدمته الجمعية للمستشفى .
 حضر الاف��ت��ت��اح ع��دد م��ن زوج���ات رؤس���اء البعثات 

الدبلوماسية المعتمدة بالجمهورية اليمنية.

جهزتها جمعية نساء السفراء

 ❊ الريا�ض / متابعات :
المكلفة  الفنية  اللجنة  أق��رت 
بمتابعة دراسة إنشاء سكة حديد دول 
مجلس التعاون لدول الخليج العربية 
تقرير الأمانة العامة للمجلس حول 
زيارة الفريق المختص الميدانية إلى 
الجمهورية اليمنية خلال الفترة من 
3 - 11مايو الجاري والخاص بربط 

اليمن بالمشروع.
 وأقرت اللجنة في اجتماعها الثامن 
بمقر الأمانة العامة للمجلس في 
اجتماع  إلى  التقرير  رفع  الرياض 
بدول  والنقل  المواصلات  وزراء 

المجلس. 
لربط  خيارين  التقرير  وتضمن 

مجلس  دول  حديد  بسكة  اليمن 
التعاون ويقضي الخيار الأول مد خط 
سكة الحديد من العاصمة العمانية 
مسقط إلى مديرية شحن اليمنية 
ومنها إل��ى محافظة ع��دن م��روراً 

بالغيظة والمكلا وأبين. 
فيما يقضي الخيار الثاني استخدام 
الساحلي من صرفيت على  الخط 
الحدود العمانية -اليمنية إلى الغيظة 
عاصمة محافظة المهرة ومنها إلى 

مدينة المكلا. 
وأكدت اللجنة على ضرورة إجراء 
لتحديد  ومبسطة  أولية  دراس��ة 
الجمهورية  لربط  مسار  أفضل 
مجلس  دول  ب��س��ك��ة  ال��ي��م��ن��ي��ة 

التعاون..
إل��ى أن المسح  التقرير  وأش��ار 
الميداني المبدئي للمسارين الأول 
خط مسقط  شحن  المزيونة على 
الحدود العمانية- اليمنية والثاني 

خط صلالة - عدن في اليمن. 
ولفت التقرير إلى وجود اختيار 
تنمية  إمكانية  إل��ى  يرمي  جيد 
للنقل  التحتية  البنية  وتطوير 
وخدماته المساندة بشكل مستدام 
باستخدام المسار الساحلي )صلالة 
– عدن (..مؤكداً أنَّ هناك إمكانات 
الساحلي  المسار  لخيار  هائلة 
بين  السياحي  القطاع  لتشجيع 

اليمن ودول المجلس.

تضمن خيارين للربط هما : مسقط – عدن ، وصرفيت – المكلا

لجنة متابعة ربط اليمن بسكة حديد مجلس التعاون تقر تقرير الأمانة العامة

❊ �سنعاء / �سباأ :

 افتتح وزير الخارجية الدكتور أبو بكر القربي ووزير الصحة العامة والسكان 
الدكتور عبد الكريم يحيى راصع امس، وحدة حديثة لطوارئ الأطفال بمستشفى 
الكويت الجامعي بأمانة العاصمة بتكلفة 60 ألف دولار أميركي بتمويل جمعية 

نساء رؤساء البعثات الدبلوماسية.

  العقيد محمد طارش عبدالله 

 جرت العادة عند موسم الرياح 
والأعاصير البحرية التي تبدأ في 
منتصف مايو وتتواصل حتى نهاية 
ووفقاً  الإدارة  تقوم  أن  سبتمبر 
لخطة منزلة من قبل رئاسة مصلحة 
خفر السواحل في صنعاء برئاسة 
وتوجيهات العميد/ علي أحمد راصع 
إلى قيادة القطاع ومن ثم إلى إدارة 
الأمن البحري وإدارة العلاقات العامة 
متمثلة بالأخ/ العقيد عبدالرحمن 
م��ح��م��د ع��ب��ده ب��ن��ش��ر ال��ت��وع��ي��ة 
والتحذيرات في الصحف بخطورة 
هذا الموسم والسباحة في البحر 
فيه .. كما نقوم أيضاً بحملة إعلانية 
توعوية وذلك عبر وسائل الإعلام 
والمسموعة  )المرئية  المختلفة 
والمقروءة ( وصحيفة )14 أكتوبر( 
لها السبق في هذا الموضوع وتقدم 
لنا الدعم الكافي من بداية الموسم 
الموسم  هذا  وفي   ، نهايته  حتى 
حاولنا توسيع عملية الدعم والإخوة 
في العلاقات العامة يساعدوننا في 
عملية التوعية والإرشاد التي تقوم 
بها عبر وسائل الإعلام المختلفة 
وذل��ك لأن أغلب مرتادي شواطئ 
عدن هم من المحافظات الأخرى 
ويجهلون خطورة السباحة في هذه 

الفترة من الموسم. 

أيضاً  الاستعدادات  ضمن  وم��ن 
العلاقات  عبر  بالتنسيق  نقوم 
الشخصية  علاقاتنا  وعبر  العامة 
في المجلس المحلي والمحافظة ، 
حيث نقوم بعمل لوحات تحذيرية 
وف��ي ه��ذه الموسم  نحن بصدد 
قمنا  حيث  اللوحات  ه��ذه  توسيع 
بعمل أحجام مختلفة تقريباً وعمل 
، خمس عشرة لوحة يتم توزيعها 
على بعض الشواطئ من ضمنها 
و)السرحبة(  )جولدمور(  شاطئ 
أبين(  و)ساحل  العشاق(  و)ساحل 

و)الغدير( . 
وفي الأيام القادمة سوف تنفذ هذه 
اللوحات ويبدأ تلصيقها ، حيث عملنا 
بالتنسيق مع الإخوة في المجالس 
المحلية والمحافظة وقاموا بتوفير 
هذه اللوحات بالمقاسات المطلوبة 
وتم وضعها في الأماكن الحساسة 
التي يتجمع عندها المواطنون في 
كورنيش الغدير )ث��لاث لوحات( ، 
ساحل أبين )أربع لوحات( ، ساحل 
العشاق )لوحتان( ، وواصل العقد 
طارش حديثه  وساحل رامبو )لوحة 
واحدة( وساحل السرحبة )لوحتان( ، 
والساحل الدبلوماسي )لوحة واحدة( 

وساحل اتحاد الشباب )لوحتان( .. 
مطالباً الإخوة في المحافظة وفي 
المجلس المحلي وفي إدارة الأمن أو 
أي جهة كانت بالمساعدة على عمل 
ثلاث أو أربع لوحات كبيرة توضع 
في مدخل المدينة وتكون واضحة 
بالنسبة للزوار القادمين إلى عدن. 
كما نعتزم إجراء نصائح وإرشادية 
وتحذيرات عبر مقابلة مع التلفزيون 
وذلك لأن انتشارها واسع وسوف 
في  المواطنين  أغلب  يشاهدها 
مختلف المحافظات وذلك لأنهم أكثر 
ارتياداً للشواطئ في الصيف. أيضاً 
هناك التنسيق مع الإذاعة )البرنامج 
الثاني( وهذه تجرى سنوياً وهم الأن 
قد بدأوا بعملية التوعية والإرشاد 
والتحذيرات اللازمة ، أيضاً التنسيق 
مع مكاتب التربية حيث يتم النزول 
إل��ى بعض ال��م��دارس ، وق��د قام 
المدارس  ط��لاب  بعض  بزيارتنا 
وقمنا بإعطائهم بعض المحاضرات 
الإرشادية والتوعوية والأن نحن في 
التربية  مكتب  مع  التنسيق  صدد 
في مديرية والمعلا وغيرها ، حيث 
يقوم الأخ/ عبدالرحمن بالتنسيق 
مع مكاتب التربية في كل مديرية 
وسوف يكون هناك نزول إلى بعض 
العام  انتهاء  المدارس وذلك قبل 

الدراسي حيث سيتم إلقاء بعض 
المحاضرات عن خطورة السباحة 
وركوب البحر في هذه الأيام بالذات 
كما نطالب أيضاً بتوفير الأكياس 
المتعفنة لأن  للجثث  البلاستيكية 
المتعفنة تتحلل في  الجثث  أغلب 
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 ، ج��داً  رديئة  حالتها  وتكون  يوماً 
وكما هو معروف فإن هذا العمل 
ولكن  البلدية  به  تقوم  أن  يجب 
وللأسف البلدية انعدم دورها في 
هذا الجانب ، حيث نضطر في الأخير 
وبواسطة جنودنا أن نقوم بنقلها 
إلى المستشفى ، وقد تم التواصل 
م��ع لاخ��وة ف��ي  البلدية ولكنهم 
التي  المهمة  ه��ذه  من  يتهربون 
تخصهم ، حيث إن البلدية لا تقوم 

بالدور أو المهمة الموكلة بها . 
ففي العام الماضي تقريباً كان 
هناك أربع جثث متعفنة خلف فندق 
كونتننتال رفعت من قبلنا فنتمنى 
من السلطة المحلية أن تلزم مكتب 
الصحة بتوفير سيارتي إسعاف لنا 
لتبقى معنا ويتم توزيع المهام لها 
من قبل إدارة الأمن البحري وتكون 
الموسم  فترة  خلال  معنا  جاهزة 
، لأنه في العام الماضي وفرت لنا 
سيارات إسعاف ولكن بقيت معنا 

لمدة أي��ام فقط ، ونحن في هذا 
الموسم نتمنى أن تبقى معنا سيارات 

الإسعاف حتى نهاية الموسم. 
ومضى يقول : في هذه المرة نائب 
وزير الداخلية مهتم بالموضوع وبدأ 
يرسل خطة من قبل حوالي أكثر من 
شهر وإدارة أمن عدن متمثلة بالأخ 
/ مدير أمن عدن قام بعملية إنزال 
الخطة وهم متابعون لهذا الموضوع 
بإهتمام شديد ، لذا نتمنى أن تتفاعل 
معنا كل الجهات في المجلس المحلي 
وفي السلطة المحلية وفي المحافظة 
التوعية  لنشر  الصحف  وجميع 

الإعلامية.
 وحذر الأخ العقيد/ محمد طارش 
م��رت��ادي ال��س��واح��ل م��ن خطورة 
السواحل في هذه الفترة داعياً مكتب 
الصحة لعقد دورة تدريبية قصيرة 
لأف��راد الأمن في جانب الإسعافات 
الأول��ي��ة ل��ل��ح��الات ف��ي الشواطئ 
حيث يفترض قبل نقل الجثة إلى 
مستشفى الجمهورية يجب تقديم 
الإسعافات الأولية لها.. مشيراً إلى 
البحري  إدارة الأمن  أنه توجد لدى 
والقدامى خبرات بواسطتها يؤدون 
دوراً كبيراً في عملية الإنقاذ ولكن 
العدد ليس كافياً، لهذا نتمنى أن يتم 
أفرادنا  وتأهيل بعض من  تدريب 

من  أيضاً  الإن��ق��اذ،  بعملية  للقيام 
ضمن الاستعدادات أننا نقوم بترتيب 
ال��زوارق الموجودة في البحر وفي 
قطاع الخليج منتشرة في السواحل 
وساحل  وج��ول��دم��ور  الرحبة  ه��ي 
العشاق وفي البريقة سوف يكون 
هناك زورق واح��د وه��ذه ال��زوارق 
)السيفبوت(  اسمها  ق��وارب  تتبعها 
وهذه الزوارق تتبع التشكيل البحري 
لخفر السواحل وكلنا نشكل فريقاً 
واحداً وقطاعاً واحداً ومهامنا أن كل 
واحد يكمل الآخر، أيضاً سوف يكون 
لدينا دوريات راكبة ودوريات راكدة 
وسوف نكون على مدار الساعة إن 
شاء الله وهدفنا في الأخير هو الحد 

من حوادث الغرق.
وح����ول ع��م��ل��ي��ات ال��غ��رق ق��ال: 
ال��غ��رق قلت بشكل كبير  ح���وادث 
أثناء الموسم الماضي حيث وصلت 
حالات الغرق في العام الماضي إلى 
ست عشرة حالة غرق وذلك يعتبر 
عدداً قليلًا مقارنة بالحديدة ولابد 
لأولياء الأم��ور من أن يكونوا أكثر 
وذلك  بأبنائهم  واهتماما  انتباها 
لأنه في العام الماضي حدثت بعض 
حالات غرق لأطفال بوجود أهاليهم 
وه��ذه ه��ي ال��ك��ارث��ة ونحن نقدم 
أن يهتموا  النصيحة لأولياء الأمور 

بأبنائهم ويتابعوهم ونتمنى أن لا 
 تحصل حالات غرق في هذا العام.
تتفاعل  ب��أن  الجهات  وأن��اش��د كل 
السواحل  البحري وخفر  مع الأم��ن 
محافظة عدن لمساعدتنا في نشر 
هذه  إن  حيث  الإعلانية  التوعية 
المهمة مهمة إنسانية ويجب على 
الكل أن يتفاعل معها ويشارك فيها، 
المواطنين بأن  كما نناشد الإخ��وة 
يتخذوا الحيطة والحذر النزول إلى 
البحر في هذه الفترة بالذات وأتمنى 
أن يسمع الجميع النداء لأن في هذا 
خ��ط��ورة على حياتهم وأرواح��ه��م 
ولأن البحر في هذه الفترة لا يرحم 
ولا يعرف سباحاً ماهراً أو غواصاً لأن 

الرياح تكون أقوى.
وأك��د أن��ه خ��لال الفترة الماضية 
وجدت حالتا غرق، واحدة في البريقة 
لشاب عمره 18 عاماً ذهب في نزهة 
إلى البحر مع مجموعة من الشباب 
الضحلة وقد  المنطقة  وغ��رق في 
جرى البحث من قبل خفر السواحل 
والغواصين وكل التابعة لنا كما تم 
الاستعانة بقوارب الصيد والصيادين 
وبعد ثلاثة أيام من البحث المتواصل 

وجدناه في هذه المنطقة الضحلة.
والحالة الثانية كانت لطفل عمره لا 
يتجاوز التسع سنوات في صيرة غرق 

في البحر وهو عائد من المدرسة مع 
زملائه.

وحول الصعوبات قال: الصعوبات 
كثيرة ج��داً ومنها الأم��ور التي تم 
ذكرها في السابق مثل توفير نقالات 
وتوفير أكياس بلاستيكية وتوفير 
سيارات  وتوفير  وقفازات  كمامات 

الإسعاف والوقود.
الصعوبات كثيرة جداً والحقيقة إن 
الإمكانيات محدودة ولم يتم توفير 
شيء من هذا غير الوعود المقدمة 

من مكتب الصحة.
من جانبه أوضح الأخ العقيد/ عبد 
الرحمن محمد عبده مدير العلاقات 
العامة والتوجيه في الأمن البحري 
السواحل  خفر  ع��دن  خليج  قطاع 
ليست  الإعلامية  الأجهزة  جميع  أن 
نهائياً  الموضوع  هذا  مع  متفاعلة 
الفضائية  ال��ق��ن��اة  وب��ال��خ��ص��وص 
اليمنية والتي تشكل لنا أهم عامل 
 14( صحيفة  باستثناء  مساعد، 
أكتوبر( الصحيفة الوحيدة التي تقوم 
الإعلانات التحذيرية، أما بقية الصحف 
أو غير رسمية  سواء كانت رسمية 
)الخاصة( لا تتفاعل معنا نهائياً لذا 
نرجو منها أن تتفاعل معنا وتتجاوب 
وتقوم بتنزيل الإعلانات التحذيرية 

التي نقوم بإرسالها إليهم.    

لقاء/ منى علي قائد


